

UNIVERSIDAD DEL TOLIMA  
FACULTAD DE CIENCIAS Y EDUCACIÓN  
IDEAD BOGOTA NOMBRE  
INTEGRANTE: LIDA  
SIABATO  
CÓDIGO: 084650762014  
TÍTULO DEL VIDEO RESEÑADO: EL  
PRODIGIOSO MUNDO DE LAS  
HORMONAS

TITULO:

1. RESUMEN DEL VIDEO

**Hay un misterioso conjunto de sustancias químicas que regular nuestro cuerpo.**

Las hormonas son fundamentales en nuestra vida, este no se ve, pero es necesario todas las investigaciones, aunque es invisible influye en la regulación de nuestro organismo. el mejor exponente de la época vivió en 1970, Farinelli, era el mejor en la música ya que con sus cantos enviaba un sonido sublime, natural tenía una voz extraordinaria esto a que lo castraron desde pequeño para que no le cambiara la voz, lo cual no desencadeno cambios en esta su voz se conservó sorprende mente este procedimiento se realizó durante mucho tiempo. Lo cual hubo cambios físicos, se dio una explicación mucha gente se preocupaba como los testículos influían tanto en el sistema del cuerpo, todos se lo preguntaban.

Un psicólogo realizo unos experimentos con pollos lo cual mostraba que cambios tenían al extirpar los testículos, los castrados se volvían dóciles y perdían su apetito sexual, a comparación de los que no estaban castrados era todo lo contrario lo cual dio respuestas a los efectos de la castración, los que no conservaban hasta las crestas.

Se evidenciaron que los testículos soltaban la testosterona y permitía el cambio de niño a hombre, en el siglo XX los científicos hacían afirmaciones aberradas, las hormonas de dos testículos rejuvenecer a ancianos, anunciaron un experimento basado en tres ingredientes, jugo de testículo, semen y sangre, afirmo que tenía más fuerza resistencia y mente, el anuncio subió a la prensa, sin desmedida el mundo quedo aterrado, despertó el interés por el estudio de los testículos, esta teoría no fue comprobada, en 1890 se hicieron muchos descubrimientos de las hormonas, y se dieron muchas respuesta don de que la pituitaria o hipófisis era la culpable de esto , ella es la encargada de nuestras situaciones es un órgano muy pequeño que está en la base del cráneo que está protegida por una capa de huesos y es importante y le da una forma de que el tamaño sea exagerado y esto le da la orden de crecer a nuestro cuerpo un tumor le hacía daño al hombre pero se le quito este tumor y esto le ayudo a que no creciera más. A principios del siglo XX se encontró un laboratorio donde un científico decía que se daba una cura para el envejecimiento el quería ampliar la testosterona con una vasectomía y esto ayudaba a tener más juventud , un hombre se hizo el tratamiento donde lo hizo más creativo y con mejor apetito sexual el primer tratamiento con la glándula tiroides, Víctor

nació en Londres tenía conciencia social, la tiroides era lo más importantes, extirpar tiroides de monos, con este experimento demostró el trasplante tejido de oveja a personas tenía existo, la solución fue cortar la tiroides en pedazos pequeños sacaron jugo rosado de tiroides, estas hormonas permanecen en la sangre varios días, Oliver buscaba una cura para las glándulas suprarrenales, se lo inyectó a su hijo y sobrevivió, pero trajo consecuencia aumento de la tensión, capacidad para medir los efectos de la adrenalina tenía un precio . Varias mujeres se sometieron a extirpación de ovarios para cambiar su estilo de vida, las glándulas eran los ovarios regulaban males asociados a su comportamiento, al extirpar los ovarios se vuelve al principio en la menopausia, implantar rodo bajo la piel de jóvenes, los ovarios y el útero dieron cambios iguales, demostró que los ovarios no controlaban los nervios, eran secreciones que controlaban las funciones, dieron hallazgo al sistema endocrino. El nombre a estas secreciones capaces de desplazarse a este cuerpo fue hermana, aunque sea posible que no seamos conscientes de su importancia se conocen más de ochenta hormonas en el cuerpo, cortisol, adrenalina, las hormonas influyen hasta en la forma de tener vínculos, los que las une es su funcionamiento. Las hormonas solo funcionan con células específicas, la insulina, un medicamento funcional.

Hay hormonas que ayudan a controlar el peso la ¿s hormonas de leptina que ayudan a que el cerebro pierda el apetito cuando se está lleno, la hormona leptina viene en el ADN y esta ayuda a controlar su apetito y si esta no funciona se produce la obesidad los genes pueden controlar el

apetito y la leptina ayuda a regular esto, y se puede dar un tratamiento donde funciona y se han corregido otros problemas de salud nos damos cuenta de que tenemos muchas hormonas para estudiar donde hemos pasado i desde las glándulas hasta las hormonas y esto será de grandes hallazgos.

La versión de la eterna juventud, ya que el pensar que cuanto mayor testosterona iba a continuar así pero no, el sistema endocrino controlado a través de la pituitaria la cual regula las hormonas a niveles normales, este actúa con un termostato y permite regular la producción hormonal, esta investigación ha permitido ver que las hormonas nos controlan a nosotros, esto al igual se ve reflejado en la obesidad, esta hormona producida por la grasa la cual circula por la sangre, en cuanto mayor sea producida el sistema empieza a dejar de funcionar normalmente.

2. APORTE CRÍTICO-PERSONAL (mínimo 300 palabras)

**Todo el cuerpo humano es muy importante, es la unión de todo para que se pueda convivir en armonía, es el ejemplo de la hormona uno sabe muy poco de nuestro cuerpo y aun no sabía nada sobre las hormonas, es muy importante ya que cada célula cada componente en nuestro cuerpo, el cuerpo es un mundo complejo que nunca para de explorarse y de dar resultados nuevos.**

**En cada investigación de cada sistema, cada célula hay una nueva respuesta los efectos de nuestro pensamiento están también muy unidos a nuestras glándulas y especialmente a nuestras hormonas , y esto impacta nuestro cuerpo en la salud por que hasta una hormona es la que controla el estrés que lo afecta de forma negativa o las hormonas que lo afecta de forma positiva, es el caso de las hormonas las cuales permiten y actúan en el desarrollo físico, las emociones todo esto y muchas cosas más. Todo está siempre unido y tiene una función especial y diferente en nuestro cuerpo pero que a pesar de ser tan diferentes se necesitan unas a otras para poder funcionar tan perfectamente nuestro cuerpo.**

